



Trik Hemat! Dapatkan Tiket Bus Ke The Hamptons Hanya dengan \$275 dari Blade

Description

Blade, perusahaan penyewaan helikopter, didirikan 10 tahun yang lalu sebagai cara bagi para peziarah yang pergi antara New York dan Hamptons untuk menghindari kemacetan lalu lintas. Pada bulan Mei ini, Blade memperkenalkan layanan baru, Hamptons Streamliner, yang mulai dari \$195 per tiket, akan membawa penumpang ke tujuan di Long Island timur dengan menggunakan bus. Kursi dihelikopter Blade, yang dimulai dari \$1,025, dan busnya dipasarkan sebagai pilihan mewah bagi para peziarah Hamptons.

Fasilitas dan Layanan Premium

Kursi di bus dapat direbahkan hingga 45 derajat dan penumpang akan ditawarkan minuman gratis seperti espresso martini, PopUp Bagels, dan salad Sweetgreen saat mereka menuju Southampton, Bridgehampton, dan East Hampton melalui Long Island Expressway. Fasilitas lainnya termasuk tombol panggilan di setiap kursi sehingga penumpang dapat memesan makanan ringan, minuman, handuk hangat, atau selimut kasimir.

Perbedaan dengan Layanan Bus Lainnya

Menurut Roisin Branch, Chief Marketing Officer Blade, Hamptons Streamliner mengisi celah di pasar antara layanan bus Hamptons yang lebih terjangkau seperti Jitney atau Ambassador, dan transportasi lebih mahal seperti helikopter. Blade berupaya memberikan pengalaman premium kepada penumpangnya dengan fasilitas dan layanan yang disediakan di atas bus.

Kemitraan dan Rencana Operasional

Hamptons Streamliner merupakan hasil kerja sama antara Blade dan Jet, layanan bus mewah antara New York dan Washington, D.C. Blade berharap bahwa lokasi keberangkatan di Hudson Yards akan menarik para pekerja yang menuju Hamptons untuk memilih naik bus sebagai alternatif daripada mengemudi atau menyewa mobil.

Tanggapan dari Penumpang

Bianca D'Alessio, seorang broker real estate di New York, menyatakan bahwa bus Jitney adalah opsi yang sederhana dan pengalaman bus yang lebih mewah bisa menarik perhatian penumpang tertentu.

Namun, beberapa penumpang seperti Chloe Hechter, menganggap bahwa menghabiskan lebih banyak uang untuk cara perjalanan yang lebih mewah tidak selalu memberikan nilai tambah, terutama jika tujuannya hanya duduk dalam kemacetan.

Ringkasan

Blade, perusahaan penyedia layanan helikopter, didirikan 10 tahun yang lalu sebagai solusi bagi para commuter yang ingin perjalanan antara New York dan Hamptons tanpa terjebak kemacetan. Pada bulan Mei ini, mereka memperkenalkan layanan baru, Hamptons Streamliner, yang mengantar penumpang ke destinasi di Long Island timur dengan harga mulai dari \$195. Apakah kamu tertarik mencoba layanan eksklusif ini? Apa pendapatmu tentang konsep ini? Bagaimana preferensimu dalam memilih moda transportasi menuju Hamptons? Yuk berikan komentarmu!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark